

Rusia denuncia despliegue de tropas de la OTAN cerca de sus fronteras



Moscú, 14 sep (RHC) Rusia denunció la amenaza para su seguridad nacional del despliegue de tropas de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) cerca de sus fronteras y rechazó las especulaciones sobre los ejercicios Occidente-2017.

Las fuerzas de la OTAN están desplegadas cerca de los límites con nuestro país, pero ello nada tiene que ver con las referidas maniobras en Belarús, declaró el viceministro ruso de Defensa Alexander Fomin.

Al comentar temores expresados por militares, políticos y la prensa en Occidente sobre los citados juegos de guerra, Fomin recordó que la alianza atlántica inició la concentración de medios y efectivos cerca de Rusia, antes de esos ejercicios, apunta Prensa Latina.

En realidad fue el pacto noratlántico el que inició el traslado de sus tropas a áreas cercanas a la frontera rusa, aclaró, en alusión a planes que datan de 2010 para situar cazas F-16 en Letonia, Lituania y Estonia.

Además, Moscú en varias ocasiones advirtió que la aparición en naciones de Europa del Este de elementos del sistema antimisil norteamericano era una clara amenaza para la seguridad de este país euroasiático.

Fomin declaró al canal de televisión Deutsche Welle que Rusia en ningún momento sitúa sus tropas en los límites con Alemania o Francia.

Las maniobras Occidente-2017, por otro lado, tampoco son un argumento para justificar el despliegue por la OTAN de contingentes militares en naciones vecinas de Rusia casi de forma permanente, subrayó.

El referido ejercicio se inicia esta jornada y se extenderá hasta el próximo día 20, con participación de 12 mil 700 soldados de Rusia y Belarús, aunque los medios occidentales especulan que reunirá a unos 240 mil.

El pasado 13 de julio, Moscú informó en el Consejo Rusia-OTAN sobre los detalles de los citados juegos de guerra, a diferencia de lo que sucedió en varias ocasiones con los más de 80 ejercicios realizados por el bloque noratlántico en este año.

La OTAN empleó unos 120 mil efectivos en las maniobras, casi todas realizadas cerca de la frontera con esta nación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141334-rusia-denuncia-despliegue-de-tropas-de-la-otan-cerca-de-sus-fronteras>



Radio Habana Cuba